KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE Wien – Landstraße





Betreff: Moschee Steingasse 26 und weitere

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 19.9.2024 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

In der Steingasse 26 befindet sich im Souterrain eine Moschee, an deren Tür das Schild "Moschee Gemeinde Wien" hängt. Im Netz ist unter der Adresse der Name Isqraa-Moschee ersichtlich.

Nach dem vereitelten Attentat auf das Konzert in Wien sind Anrainer nun besorgt und mit folgender Frage beschäftigt:

- 1) Ist diese Moschee eines der in den Medien erwähnten "Radikalisierungszentren" oder nach Einschätzung der Behörden völlig harmlos?
- 2) Gibt es im 3. Bezirk Moscheen oder sonstige Vereine, die Anlauf- und Treffpunkte radikaler Islamisten sind?